
もっと身近な議会へ

もっと確かな議会へもっと身近な議会へ

もっと確かな議会へ

つるがしま市議会だより第１８１号 〔 6〕

を開催

議会報告会2017議会報告会2017
「市民と議員の懇談会」

　

埼
玉
県
内
初
と
し
て
平
成
２０
年
に
開
催
し
た
鶴

ヶ
島
市
議
会
報
告
会
は
、
今
年
度
で
１０
回
目
と
な

り
、
全
国
か
ら
視
察
の
申
込
み
も
あ
り
ま
す
。

　

今
年
度
も
昨
年
度
に
引
き
続
き
、「
市
内
３
箇

所
で
開
催
し
、
市
民
の
方
々
と
ざ
っ
く
ば
ら
ん
に

意
見
交
換
を
す
る
」
内
容
と
い
た
し
ま
し
た
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
地
域
の
実
情
、
皆
様
の
市
政
に
対

す
る
思
い
、
意
見
、
苦
言
、
提
言
な
ど
を
数
多
く

頂
戴
し
、
市
民
と
議
員
と
が
満
足
で
き
る
有
意
義

な
時
間
と
な
り
ま
し
た
。
今
後
の
議
会
活
動
・
議

員
活
動
に
生
か
し
て
参
り
ま
す
。

　

お
忙
し
い
中
御
参
加
い
た
だ
い
た
皆
様
に
心
か

ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
　

議
会
改
革
等
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム

リ
ー
ダ
ー
　
髙
橋
　
剣
二

会場及び班分け

西
市
民

セ
ン
タ
ー

五伝木隆幸
小川　　茂
出雲敏太郎
内野　嘉広
漆畑　和司
杉田　恭之

東
市
民

セ
ン
タ
ー

松尾　孝彦
大野　洋子
太田　忠芳
長谷川　清
齊藤　芳久
近藤　英基

北
市
民

セ
ン
タ
ー

山中　基充
髙田　克彦
持田　敏明
髙橋　剣二
金泉婦貴子
藤原　建志

　誌面の構成上、意見を一部割愛
しています。
　ホームページも御覧ください。

懇談における参加者からの主な意見（参加者１１人）
○臭気対策について
○一本松駅隣接の踏切拡幅の改善及び駅南側駅前広場、
駅施設のバリアフリー化等について
○一本松土地区画整理事業及び地区計画整備事業はい
つ完了するのか？
○旧土地区画整理事務所（現学童保育室）裏の残土処
理及び公園整備について
○共栄一本松線西中学校付近の歩道整備及び雑草対策について
○農業大学校跡地の活用について
○議会改革の進捗は？「議会報告会」の日程は、早め
に周知してもらいたい。
○シルバー人材センターの執行体制の改善や賃金体系
の向上について
○長期にわたり、一般質問をやらない議員がいるが。
○認知症・障害者施策の拡充について
○交通安全対策について。交差点での飛び出し事故な
どが多発している。
○ゴミ集積所の開設や移動について
○地域活動の中心になる人材の育成について
○池尻池の蓮の繁茂について
○地域の諸団体での役職者の重複が目立つが。
○中新田の神明神社公園わきの道路の拡幅について

◦　

回
数
を
も
う
少
し
増
や
し
た
方
が

い
い
。

◦　

上
新
田
前
山
方
面
の
道
路
を
広
く

し
て
ほ
し
い
。

◦　

良
か
っ
た
で
す
。
も
っ
と
多
く
の

方
が
参
加
で
き
れ
ば
良
い
と
思
い

ま
し
た
。

◦　

久
し
ぶ
り
に
参
加
し
て
意
見
も
聞

い
て
も
ら
っ
た
の
で
、
満
足
し
た
部

分
が
あ
り
ま
し
た
。
次
回
も
楽
し
み

に
し
て
い
ま
す
。

◦　

ス
ピ
ー
デ
ィ
ー
な
行
政
に
期
待
し

ま
す
。

◦　

臭
気
対
策
は
重
要
案
件
で
す
。
市

の
イ
メ
ー
ジ
ダ
ウ
ン
で
あ
り
、
若
い

方
々
は
住
ま
な
い
。

◦　

活
発
な
意
見
交
換
が
な
さ
れ
、
市

民
交
流
の
場
に
も
な
っ
た
と
思
う
。

時
間
が
長
く
な
っ
た
の
は
、
議
員
諸

氏
の
熱
心
の
あ
ま
り
と
理
解
す
る
。

◦　

こ
れ
か
ら
も
続
け
て
く
だ
さ
い
。

◦　

市
民
の
参
加
が
少
な
い
。
も
う
少

し
ア
ピ
ー
ル
を
。

西市民センター会場を担当した議員西市民センター会場の様子

西
市
民
セ
ン
タ
ー
会
場
で
の
ア
ン

ケ
ー
ト
意
見
（
一
部
の
紹
介
）

２０１７年６月２３日（金）１８：００～２０：００
A）鶴ヶ島市西市民センター第１学習室


